

# *Abogado de expresidenta argentina denuncia acto de venganza*

---



Buenos Aires, 16 may (RHC) La defensa de la expresidenta argentina Cristina Fernández acusó al juez Claudio Bonadío de cometer un acto de venganza en el procesamiento que dictó por la causa de la venta del dólar a futuro.

En declaraciones a radio Vorterix que retoma el servicio informativo Minuto Uno, el abogado Carlos Beraldi destacó el "grado de enemistad" que tiene el magistrado federal con la exmandataria, y aclaró que "si hay algún delito" en la operatoria del dólar futuro, "se produjo a partir de la devaluación".

Además de la exdignataria, Bonadío elevó a procesamiento judicial también al exministro de Economía Axel Kicillof, al extitular del Banco Central Alejandro Vanoli y a otros 10 funcionarios de la anterior administración a partir de una imputación presentada por dos legisladores oficialistas.

En este sentido, dijo que apelará el procesamiento y lo acusó por "autorizar al actual presidente del Banco Central a seguir adelante con la maniobra", por lo que evaluó que "si esto era un delito, quien lo consumó es el juez".

El magistrado fue imputado por su actuación en esta causa "por lo que fulmina cualquier posibilidad de que sea imparcial. Si hay algún delito, eso se produjo a partir de la devaluación que decretó el presidente Mauricio Macri", insistió el letrado.

Siguiendo esa línea, recordó que los funcionarios del Banco Central "aclararon que dentro de sus funciones está vender dólar futuro" como herramienta para mantener la estabilidad cambiaria, y sostuvo que Cristina Fernández "no hubiese podido ordenar esa operación porque esa entidad tiene autonomía".

"Si Bonadío quiere cometer una arbitrariedad, apelaremos la decisión, no debemos consentir. Tenemos que tener jueces que apliquen la Ley, no que cometan actos de venganza", concluyó.

De hecho, Cristina Fernández acusó al magistrado por mal desempeño en sus funciones. Ahora, el representante del Ejecutivo en la Magistratura, Juan Mahiques, solicitó la apertura formal del proceso, recuerda Minuto Uno.

De esa manera, se abrió el proceso contra el juez, denunciado en otro expediente similar por supuesto prevaricato.

Mientras, para políticos del Frente para la Victoria (FpV), esta y otras imputaciones contra la exdignataria son parte de una ofensiva por desacreditar su fuerza política.

"La vigencia de Cristina Fernández es un obstáculo al ajuste que propone el presidente Mauricio Macri y su equipo", sostuvo Martín Sabbatella, líder del partido Nuevo Encuentro, que forma parte del FpV.

"El procesamiento a Cristina es la reacción de las corporaciones mediático judiciales que saben de la vigencia que tiene el liderazgo de la expresidenta", expresó el domingo en un acto en el municipio bonaerense de San Martín.

"Quieren clausurar como sea la posibilidad de que en nuestro país se siga fortaleciendo un proyecto nacional y popular que vuelva a gobernar para las grandes mayorías", denunció Sabbatella.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93598-abogado-de-expresidenta-argentina-denuncia-acto-de-venganza>



**Radio Habana Cuba**